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令和 5 年 8 月 30 日   
大橋町東部町会 
会 員 各 位  

大橋町東部町会  
会⾧ 近藤國男  

 

令和 5 年度 第 5 回役員会結果報告 

開催日等：令和 5 年 8 月 18 日（金） 19：00～20：40  大橋町東部公民館 

 
 

１．会⾧挨拶 

  毎日暑い日がつづきますが、皆様には健康に十分留意していただき、お過

ごしいただきたいと思います。 

過日、専門部⾧と執行役員の意見交換会が行われました。大変有意義な意

見交換ができたと思っています。今後もよろしくお願いいたします。 

また、本日は、ウｵークラリーのオーソリティである小林さんにお越しいた

だきました。10 月に町会としてウｵークラリーの開催を予定しておりますの

で、どういう競技なのか教えていただければと思います。どうぞよろしくお

願いいたします。 

 

２．協議事項① 

（１）ウｵークラリーについて（斎川副会⾧） 

     【内容】 

    小林様からウｵークラリーについての概略の説明をいただいた後、斎川

副会⾧から当町会の計画について説明があり、次のことが決定しまし

た。 

①実施日時：10 月 22 日（日）（小雨決行） 9：00～12:00 頃まで 

 予備日 ：11 月 12 日（日）（小雨決行） 9：00～12:00 頃まで 

②実施場所：大橋町東部町会内の産業道路西側区域 

③集合場所：三ツ橋公園 

１区 ２区 ３区 ４区 ５区 １区 ２区 ３区 ４区 ５区

近藤 斎川 大島
本郷
（淳）

宇田川 山根 石塚 佐藤 柴田 小野 青山 早乙女 恩田 森下 石崎 初澤 大出

〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ✕ 〇 〇 ✕ 〇

環境
衛生部

近藤 橋本
本郷
（好）

沖中 根本 島田 小森 石居
本郷
（隆）
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〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ✕ ✕ 〇
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    ④募集  ：回覧で募集、9 月 8 日発出、申し込み締め切り 10 月 8 日 

    ⑤役員体制：役員会のメンバー及び専門部員等 

   ※その他、役員より協議内容・安全管理・運営等について意見や質問が

あり、今後、安全に楽しく実施できるようさらに検討を重ねていくこ

ととしました。 

 

３．報告事項 

（１）各専門部の報告（各専門部⾧） 

  ①体 協 

【内容】 

 ・市民体育祭は、従来の支部対抗形式ではなくレクリエーション的なも

のになりました。 

 ・10 月 9 日（月・祝日）の市民体育祭（総合競技）については、天明

支部は、参加者が集まらないことが予想されることや、1 週間前に両

社まつりがあり地域行事が 2 週続くこと等により、不参加とすること

に決定しました。 

  ②女 性 会 

【内容】 

 ・先月の佐野地区敬老会運営委員会において、式典は中止、記念品はさ

のまるタオルに決定しました。また、95 歳の方へのひざ掛け贈呈は

無くなりました。 

・9 月 6 日に女性会の役員会を開催し、町会の記念品等について話し合

います。 

  ③育 成 会 

【内容】 

 ・先月は、夏休みのレクリエーションとして、子どもたちにお菓子、花

火、図書カード等を配布しました。 

 ・今月は、引き続き夏休みの巡回を実施しております。また、ラジオ体

操を計画しておりましたが、コロナが増えているとのことで、急遽中

止としました。 

  ④環境衛生部 

   【内容】 

    ・7/13 中山製菓東ごみステーションに不法投棄のごみが 12 袋（約 40

㎏）まとめて出してあり、クリーンセンターへ搬送しました。 
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    ・7/19 26 班の所のごみステーションで、再度猫対策を実施しまし

た。また、役員会においてお礼の言葉がありました。 

    ・7/26  各集積所の注意喚起カードを新しいものに交換しました。 

    ・7/27 市の不法投棄対策部会が文化会館で行われ出席しました。 

         当町会は、川への不法投棄がありますが、全体的に少ない方

だと感じました。 

    ・8/7  公民館集積所・秋山川集積所・西集積所の 3 箇所で、ごみが 

たまっていたのでクリーンセンターへ搬送しました。合計で

約 40 ㎏ありました。 

    ・今月の出動件数は 10 件、残置ごみは 3 個でした。1 年間ゼロの町会 

がかなりあるので、当町会の周知徹底が必要だと感じました。 

    ・役員から残置ごみの内容についての質問があり、それに対し紙の中  

に段ボールが混ざっているのが多い。その他困っているのは、秋山 

川集積所において、収集日以外に毎週ウイスキーの瓶が約 20 本・ジ

ュースの缶・ペットボトルが置かれています。今後、監視カメラの

設置等の対策を検討願いますとの話がありました。 

  ⑤福 祉 部 

   【内容】 

    ・毎月見守り対象者への訪問と、月 1 回の定例会議を実施しています。 

     今回は、高齢者の現状の情報共有を行いました。 

  ⑥防 災 会 

   【内容】 

    ・7/22 資機材の点検を実施し異常はありませんでした。 

    ・7/22 令和 5 年度の市の補助金(20 万円 )による資機材が搬入になり

ました。（スコップ、梯子、高圧洗浄機、一輪車等） 

               また、防災倉庫の棚を購入しましたので整理をします。 

    ・佐野市防災訓練が 10/15 に田沼グリーンスポーツセンターで実施さ 

れます。それに伴い、第 2 回会議に近藤町会⾧と小森防災会事務局 

⾧が出席しました。東部町会は、当日 3 名出席し、バケツリレーに 

よる初期消火の訓練に参加することになりました。 

    ・防災マニュアルの修正を実施しておりますが、情報収集チーム以外 

は未提出ですので、その他のチームも提出をよろしくお願いしま 

す。 
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防 災 部 

 【内容】 

    ・7/23 防災部員 7 名が、宇都宮の栃木県防災館で地震・強風・煙体験

等の研修を受けてきました。大変参考になりました。 

    ・8/20 町内巡視を実施する予定です。今年の 3 月実施による危険箇所

対応要望については、市が直接対応できる部分は修繕が完了し

ました。 

 

４．協議事項② 

（１）菊沢川清掃について（大島副会⾧） 

【内容】 

    ①要望書提出に対する回答 

     ・過日安足土木事務所から連絡があり、今年度川底ざらいを、10 月

上旬～中旬頃、大堰橋から小種島橋の区間を実施。また、その他

の区間は来年度以降に順次実施しますとのことでした。 

したがいまして、今年度は町会として次のとおり実施することに

なりましたので、ご協力をよろしくお願いします。 

  ②実施日時：9 月 10 日（日）（小雨決行） 8：30～ 

  ③実施場所：三ツ橋公園東（大堰橋～三ツ橋） 

  ④集合場所：大橋町東部公民館 

  ⑤対象者 ：役員会のメンバー及び環境衛生部員等 

    

５．その他 

（１）佐野まつりの実施について（近藤会⾧） 

【内容】 

     ①実施日 ：10 月 1 日（日） 1 日限りの実施。 

    ②実施体制：今年から年番町を廃止し、25 町会で担当を分担し実施す

ることとなりました。当町会は、大町、大橋町市街部、西

部と共に、稚児・手古舞担当になりました。 

    ③その他詳細については、8 月 25 日に会議があるので、分かり次第お

伝えします。 

（２）佐野まつりの稚児・手古舞募集状況について（近藤会⾧） 

【内容】 

    ・当町会としては参加希望はありませんでした。 
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（３）防犯灯の設置について（本郷副会⾧） 

【内容】 

  ①佐野市防犯協会へ 2 か所要望したところ、令和 5 年度の補助金の交 

付が 2 か所とも決定しましたので、工事の依頼をしました。 

    ②設置場所：斎川前 2 区⾧宅前、㈱特殊阿部製版所北関東営業所前 

（４）水神宮秋の例祭について（大島副会⾧） 

【内容】 

    ①実施日時：10 月 7 日（土） 10：00～ 

     ②実施場所：大橋町東部公民館 

     ③その他 ：詳細は別途お知らせします。 

（５）専門部⾧会議（意見交換会）の実施結果について（斎川副会⾧） 

【内容】 

    ①日時  ：8 月 10 日（木） 午後 7 時～ 

     ②参加者数：11 名   

（６）町会ホームページの変更について（本郷副会⾧） 

【内容】 

    ・現在、町会が使用しているホームページの運営会社が、今年の 10 月

末で事業が終了となるため、新しいホームページを準備しています。 

     準備ができましたらお知らせしますので、よろしくお願いします。 

 

６．次回役員会 

（１）日 程      

9 月 8 日（金） 大橋町東部公民館 19：00～ 

 


